

Montréal, le 29 janvier 2007

**Objet : Lettre d'appui pour le projet de l'Orchestre Symphonique
des Musiciens du Monde**

Madame,
Monsieur,

C'est avec le plus grand plaisir que le Conseil des relations interculturelles appuie le projet de l'Orchestre Symphonique des Musiciens du Monde et le félicite pour son initiative.

L'Orchestre Symphonique des Musiciens du Monde a été créé dans le but de monter un orchestre multiculturel et de donner la chance à certains musiciens ayant immigré à Montréal de s'intégrer à la communauté musicale de Montréal et de déployer leurs talents.

La musique est une langue universelle. Elle rejoint les gens et crée des liens entre eux. L'Orchestre Symphonique des Musiciens du Monde donne la chance à des musiciens et musiciennes accomplis et issus de différentes communautés ethniques et culturelles de partager leurs talents avec leurs pairs et avec l'ensemble de la communauté montréalaise.

Le Conseil accordant une importance primordiale à la promotion des relations interculturelles harmonieuses, nous croyons que les objectifs poursuivis par le projet de « *L'Orchestre Symphonique des Musiciens du Monde de Montréal* » répondent aux besoins de la société québécoise.

Espérant que ce projet retiendra votre attention, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

La présidente,



Patricia Rimok